

元気いっぱい! 夢いっぱい!

菊池っ子だより

vol.75

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎学校教育部 ☎0968(25)7231



旭志中学校

皆で団結した体育大会



秋晴れの中、コロナ禍で延期となった体育大会を規模を縮小し開催しました。競技は生徒全員100m走、綱引き、密を避け趣向を凝らした生徒会考案の玉入れと大玉、心もつないだ全員リレー。そして最後に団の誇りをかけた団対抗リレーと、短い準備期間の中、団長を中心に大きな成長の跡を刻みました。

優勝した赤龍団団長の松本皓高さん(3年)は「練習は大変だったけど、本番ではお互いに応援し合って団結できた」と話しました

菊池南中学校

保育講話に園児との交流



交流会の中では、園児と中学生がオンラインでじゃんけん大会も行い、盛り上がりました

3年生の家庭科で菊池みゆきこども園の協力の下、保育講話とZoomで交流会を実施。生徒が事前に送った手作りおもちゃで遊ぶ園児の様子も見られ、互いに交流を深めることができました。生徒は「自分たちも親や保育士に大切に育てられてここまで成長できたことを再認識した」と話しました。

菊池北小学校

元 9月27日 元気よ届け!



ダンスでエールを送ったり、応援団による真剣な演舞が繰り広げられたりしました

第4回菊池北小中学校合同運動・体育大会を開催しました。地域の皆さんや家族に新型コロナの感染症防止対策に協力してもらい、参観人数を制限して実施。児童は見に来てくれた人に元気を届けようと本番では見事な演技を見せてくれました。一人一人が輝いた大成功の運動会となりました。

七城小学校

郷土の歴史を出前講座で学ぶ



児童は自分たちと同年齢で家督を継ぎ、「水島の戦い」で勝利した17代武朝公の話には、身を乗り出して聞き入っていました

市歴史教育専門員の西住欣一郎さんを講師に迎え、6年生が「菊池一族と七城町の昔」について学びました。児童は「社会科で学習した『蒙古襲来絵詞』を詳しく知れた。もっと地域の歴史を調べたい」と、教科書と郷土菊池での出来事がつながり、有意義な学びとなりました。

泗水小学校

勝 9月19日 っても負けても笑顔の運動会



応援団や各学級ではそれぞれが朝や放課後、昼休みなどに練習に取り組み、皆が本番に向けて努力しました

今年は感染症予防のため、入場行進を行わず、競技を徒走、団体、リレーの3つに絞り、運動会を開催。また、応援合戦については、応援団以外は掛け声を出さず実施しました。例年とは異なる運動会でしたが、児童は運動会ができる喜びを味わいながら、最後まで楽しく、全力で競技に励みました。

市内3高校の魅力をお伝えします!

高校魅力化全力通信

vol.32

今日は

各校の2学期の取り組みや部活動の様子をお伝えします。

菊池農業高校

●県学校農業クラブ連盟優秀賞!

今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、学校農業クラブ連盟の全国大会が中止になりました。しかし、県大会は時期や競技方法を工夫し実施。本校からも多くの生徒が参加し、「農業鑑定競技」と「プロジェクト発表」で優秀な成績を収めました。

【農業鑑定競技】園芸の部 最優秀賞 堀彩葉(園芸科3年) 畜産の部 最優秀賞 林真那(畜産科2年) 【プロジェクト発表】Ⅲ類・動植物や地域資源の活用に関すること 優秀賞 「農業と福祉で地域を活かす」広がる共生社会」 渡辺藍斗(食品化学科3年 以下同)、田畑あぐり、佐藤祈、中島彩花、三隅碧葉、向山正輝



プロジェクト発表入賞者 農業鑑定競技入賞者

農産物販売会2020

11月8日(日) 午後1時~3時

感染症拡大防止のため「菊農フェスタ」は中止し、「農産物販売会」を行います。生徒たちが実習で栽培したコメやメロン、タマネギ苗、シクラメン、パンジーなどの農産物やハム、ソーセージ、味噌、パンなどの加工品を販売予定です。



菊池高校

●菊翔祭「文化の部」を開催しました

新型コロナウイルス感染症の影響で、学校行事が中止や延期となる中、9月18日・19日に菊翔祭文化の部を開催しました。入場者は生徒の家族に限定。18日は芸術部の書道パフォーマンス、吹奏楽部の演奏、演劇部の劇その他の文化部や委員会が発表を行いました。19日の午前中は有志によるダンスやバンド演奏などが披露されました。

各教室では展示やアトラクションを作ったほか、芸術部(書道・美術)の作品展示、日本文化部(茶道)のお茶会、日本文化部(華道)の池坊華展、図書文芸部の文芸誌の配布などを行いました。屋外のバザーは、生徒がチーズボールとチョコロス、育友会がカレーライスとうどんを販売しました。

最後は生徒会の企画で、事前に先生にとったアンケート(好きな色や食べ物、休日の過ごし方など)の回答を基に、どの先生かを当てるクイズを実施。生徒たちも久しぶりの学校行事で達成感を感じていました。来年は例年通りの開催ができることを願っています。



書道パフォーマンス



屋外バザー

菊池女子高校

●令和2年7月豪雨災害ボランティア

ライオンズクラブの協力の下、9月19日に3回目のボランティアに向かいました。水道が復旧していない球磨村の神瀬地区で、家中にこびりついた土を落とし、拭き上げる作業に汗を流しました。

豪雨の際、2階の天井近くまで水が迫る中、命をかけて避難した住民の話聞く機会がありました。今後も若い力で、できることをしたいと思っています。



球磨村の避難所

●第2回県バトンコンテスト開催

県総合体育館で9月22日に無観客で行われたコンテスト。本校からは迫萌郁さん(普通科2年)が全国共通規定演技中級部門に出場し、金賞を受賞しました。迫さんは他の部員と同様、高校入学後にバトンを始めました。バトン部は12月のジャパンカップ、新人コンクールに向けて猛練習中です。

応援よろしく お願いします!



金賞を受賞した迫萌郁さん

問い合わせ先

菊池農業高校 ☎0968(38)2621

菊池高校 ☎0968(25)3175

菊池女子高校 ☎0968(25)3032